
Проблема с большой буквы
Экология нынче пи

шется с большой буквы. 
И это не просто расхожая 
метафора на злобу дня. 
Таковы суровые реалии 
нашей жизни. Ибо сегодня 
для всех очевидно: защита 
окружающей среды вырас
тает в глобальную проб
лему, решение которой в 
значительной мере будет 
определять судьбы людей, 
наше сегодня и завтра.

Серьезный разговор, со
звучный этим мыслям, два 
дня шел на выездном засе
дании Украинской эколо
гической академии наук. 
Первый день заседание 
проходило на Чернобыльс
кой АЭС, которое открыл 
президент экологической 
академии, народный депу
тат Украины С. И. Доро- 
гунцов. С докладом о 
проблемах безопасности 
работы станций выступил 
генеральный директор ПО 
ЧАЭС Н. М. Сорокин.

Докладчик обстоятель
но — на схемах и конкрет
ных примерах — охаракте
ризовал уровень безопас
ности энергоблоков Черно
быльской атомной как 
важнейший фактор стаби
лизаций экологической си
туации. Приводилась, на
пример, такая статистика: 
за год два действующих 
энергоблока экономят два 
миллиона тонн условного 
топлива. На понятном

всем языке это три милли
она тонн нефти или шесть 
миллионов тонн угля, сжи
гание которых заметно 
сказывается на загрязнен 
нии атмосферы.

Генеральный директор 
познакомил аудиторию с 
разработанными меро
приятиями, повышающими

безопасность работы пер
сонала станций, ответил на 
существенные вопросы 
участников выездного за
седания академии.

О втором дне работы 
выездного заседания эко
логической академии 
читайте в следующем но
мере.

На снимке:  народный
депутат Украины Б. И. 
Олейник с группой участ
ников выездного заседания 
Украинской экологичес
кой академии наук.
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